



Communiqué de presse  
Pour diffusion immédiate

## Relance de la vente de terrains résidentiels au Domaine des pionniers

**Stanstead, 17 mai 2022** – La Ville de Stanstead relance la vente des terrains dans le projet domiciliaire appelé Domaine des pionniers.

Divisé en 2 phases, dans le secteur de Beebe, ce ne sont pas moins de 29 terrains dont 13 sont se retrouvent dans la première phase et desservis par les services d'égouts et d'aqueduc municipaux. Les prix demandés varient selon la grandeur et les services disponibles. De plus amples renseignements sont disponibles sur le site Internet de la Ville : [bit.ly/3sHcmRQ](https://bit.ly/3sHcmRQ)

« Cela fait plusieurs années que ces terrains-là sont disponibles et on veut attirer de nouveaux résidents. Pour nous, c'est une question de visibilité. C'est pour ça qu'on relance le projet » explique le maire de la Ville de Stanstead, M. Jody Stone. « Avec l'inflation et la surchauffe dans l'immobilier, je pense qu'avec des terrains abordables et bien situés, nous n'aurons pas de misère à trouver des acheteurs. »

Par soucis d'équité pour tous les acheteurs, le processus de vente est encadré par différentes règles et balises. Toute l'information est disponible dans un seul et même document que l'on peut trouver sur le site web de la Ville. Les acheteurs intéressés ont jusqu'au 23 juin 2022, 10:00, pour déposer leur offre d'achat à la Ville.

-30-

Source : Jean-Charles Bellemare  
Directeur général et secrétaire-trésorier  
Ville de Stanstead  
[directeurgeneral@stanstead.ca](mailto:directeurgeneral@stanstead.ca)